



## 【 最高の舞台となった卒業証書授与式 】

- 本日、卒業証書授与式が無事終わりました。6年生**一人一人が堂々とした態度で卒業証書を受け取ったこと、受け取ろうとした気持ち**が、私に伝わりました。**卒業証書をもろう子供の腕が、まぶしく**感じました。一人一人が、式に臨む気持ちを、しっかりともっていたことがうかがわれました。最高の卒業式になりました。多くの方々、ありがとうございました。
- 在校生の態度もよかったです。式に参加した4年生以上の子供はもちろんですが、教室でオンライン参加していた3年生以下の子供たちの態度もよく、来賓の方から褒めておられました。
- 改めて、6年生は一年間、井波小学校のリーダーとして本当によくやってくれました。私は、**6年生のリーダーシップが井波小学校の発展・充実に欠かせない**と思っています。本当に感謝します。学校行事や委員会活動も含め、6年生の日頃の行動が学校全体に影響します。また、「**井波を感じてみません課**」の**追究学習は、圧巻**でした。私の教員生活 38 年間の中で、これほどの追究をした学年はなかなか見当たりません。井波小学校によい影響を与えてくれました。
- 私は、卒業式・見送り式が終わった後、校庭で、6年生同士、6年生と担任、保護者と担任、保護者と6年生などが、笑みを浮かべながら、会話をしたり写真を撮ったりしている姿を見ると、卒業というものの価値が大変大きいと、改めて感じさせられました。この光景こそ、**人間として最高の瞬間を生きているのだ**と感じさせられました。

